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今だからできること 
                               校長 川﨑 康範 
 

千葉県の緊急事態宣言も５月２５日（月）に解除され、日常生活が戻りつつあります。しかし、

新型コロナウイルスへ感染対策が万全ではない段階にあり、これからも感染拡大防止に努めながら

生徒たちは、学校生活を送ることになります。「学校の新しい生活様式」を意識しながら徐々に慣

れ、当たり前の行動にしていくことが私たちの新型コロナウイルス感染拡大への抵抗です。 

いよいよ６月１日(月)から分散登校ながら学校が始まります。８日(月)からは、給食も始まり本

格的な学校生活再開となります。徐々に学校生活への適応をしていってほしいと思いますが、３ヵ

月間にも及ぶ休校は、校長の私でさえ経験のないことです。生徒の皆さんには、当然、初めてであ

り、実際に登校していくと以前なら感じなかった不安や思った通りにできないこと、まだまだ我慢

しなければいけないことなどがありストレスがたまることも予測されます。先生方には、「今まで

にない状況の中での学校生活再開になるので、生徒の様子をよく見て柔軟な対応をお願いします。」

と伝えてありますので、小さなことでも安心して先生方に相談してください。 

今回の休校継続中に、「今だからできる事、起きた事」がいくつかありました。休校中の時間を

使って自作したマスクを学校の保健室に寄贈してくださった１年生とその保護者の方がいます。本

当に感謝です。私は、マスクがなかなか手に入らない時期に、手拭いやガーゼハンカチを使ってマ

スクを自作しました。ミシンは使えないので全て手縫いです。しかも約４５年ぶりの針仕事でした。

いくつか作っていくと徐々に上達してきたので手作りするマスクの数も増えてきました。上達する

と面白くなるものですね。 

同じように学校も徐々に登校する機会を増やしてきていますが、個別に面接をすることから始ま

って来ました。担任の先生達はその準備に大変でしたが、普段は一人一人の生徒と話す時間をなか

なか作れないことが多いのですが、その時間が作れて担任として良かったという先生の言葉もあり

ました。 

 

〔 令和２年度千葉市中学校総合体育大会の中止が正式に決定 〕 

本日、千葉市教育委員会より、正式に令和２年度千葉市総合体育大会の中止が伝えられました。

私たち職員もせめて、今まで熱心に部活動に取り組んできた３年生の皆さんに有終の美を飾らせた

いと、市総体だけでも開催することができないだろうかと願っていましたが、それも叶わず本当に

残念でなりません。しかし、市総体も含めて対外試合はしばらくできませんが部活動の再開は間近

に近づいています。６月８日には、部活動の目的、各部活動の活動内容を記入した資料を配付しま

す。対面式ができなかったため１年生はその資料をよく読んでください。入部届も同時に配付しま

すので、良く考えて提出してください。学校で生徒の皆さんが中学校活を更に有意義に過ごすため

部活動への積極的な参加をお願いします。詳細は６月８日に配られる資料をよく見てください。 

３年生へお願いがあります。市総体は中止となりましたが、皆さんは稲浜中学校の柱としての役

割があります。２年生まで活動していた部活動には必ず入部届は提出してください。そして、部活

動の再開後には最上級生として、１年生、２年生の先輩としての役割を果たしてください。今まで

の部活動の経験を稲浜中の伝統の一つとして後輩達に伝えください。このことは３年生にしかでき

ないことなのです。裏面に千葉市教育委員会磯野和美教育長からの「中学生の皆さんへ」を原文の

まま掲載しましたので読んでください。 


